



Webperlen

eingesammelt von Usul

Wieder einmal ein paar Dinge in dieser kleinen, doch hoffentlich feinen Artikelreihe, die ich in den letzten Monaten im Web aufgesammelt habe und für erwähnenswert halte. Ich hoffe, es ist wieder etwas Interessantes für jeden dabei.

Wo bin ich?

Manchmal ist es ganz nützlich zu wissen, welchen Standort eine bestimmte IP hat, sei es die eigene, sei es eine andere, die in einem Logfile auftauchte oder einem anderweitig über den Weg läuft. Das ist erstmal gar nicht so einfach, aber es gibt zum Glück ein paar ganz brauchbare Seiten, die sich diesem Thema widmen.

Mein Favorit im Moment ist utrace.de.

Wenn man auf die Seite geht, wird gleich der eigene Standort anhand der IP verortet, welche man selber hat und damit dem Webserver übermittelt. Dann kann man beliebige andere IPs oder Domainnamen eingeben, wie ich es im Beispiel getan habe. Die Genauigkeit war bis jetzt sehr gut, alles, was ich geprüft habe, hat, sofern nachvollziehbar, gestimmt. <http://www.utrace.de/>

utrace* IP-Adresse oder Domain
mandivauser.de Suchen

Der Domainname 'mandivauser.de' gehört zu folgender Region:

Domain:	mandivauser.de
IP-Adresse:	62.141.52.97
Provider:	Keyweb AG
Organisation:	Keyweb AG IP Network
Region:	Friedl (NF)

Wie in alten Zeiten

In grauer Vorzeit, der eine oder andere mag sich erinnern, gab es so genannte Musiksender, welche man einfach einschalten und Musikvideos schauen konnte. In der Blütezeit gab es fast eine Handvoll davon, jeder mit etwas anderem Fokus.

Einige dieser Musiksender gibt es heute noch, aber was kommt da? Jedenfalls keine Musikvideos mehr. Nach langer Durststrecke und diverser Alternativen wie last.fm oder dergleichen, welche mich nicht so recht überzeugten, habe ich für mich eine Alternative gefunden: Tape.tv

Diese Seite ist an Minimalismus kaum zu überbieten. Das Zentrum bildet der im Bildschirmfoto zu sehende Player (keine Bange, die Steuerelemente sieht man nur, wenn die Maus darüber ist), darum etwas dezente Werbung (z. B. passt Jack Daniels ganz hervorragend zum Schwarz der Seite ;)), eine Seite mit den neuen Videos, ein Blog, Impressum, Kontaktseite usw., das war es schon.



Man kann nach Künstlern suchen, dann wird ein Titel des gewünschten Künstlers gespielt. Danach geht es mit ähnlichen Titeln weiter. Man hat damit quasi ein personalisiertes MTV, wie in alten Zeiten, nur besser. Die Seite ist von einer deutschen Firma, was ganz praktisch ist, weil man niemals über einen der im Internet verbreiteten Hinweise „Not in your country!“ stolpert (wie z. B. auf der ähnlich gelagerten Seite mtvmusic.com). Die Qualität der Videos ist sehr gut, die Musikauswahl Ok, aber ausbaufähig. Ich vermissе z. B. schmerz-

lich AC/DC, aber man kann nicht alles haben.

Wer mal wieder einfach Musikvideos gucken will: Ab zu <http://tape.tv/>

News für Hacker

Eine kleine, aber feine Newsseite ist Hacker News. Vom Konzept ist sie vielleicht vergleichbar mit Digg oder Yigg: Die Nutzer selbst können Nachrichten verlinken und bewerten, was ganz oben steht, bestimmen sie selbst.

Das besondere an Hacker News ist schlicht der Fokus. Es ist nicht die breite Masse an möglichst vielen Nutzern das Ziel, sondern eng fokussiert auf eine Zielgruppe, die man vielleicht mit Codern, Nerds, Geeks, Internet-Junkies bezeichnen könnte. Die verlinkten Nachrichten sind in Englisch, es dreht sich viel um Programmierung, Webentwicklung, technische Nachrichten, aber auch Gadgets und

witzige Dinge, z. B. das jemand herausgefunden hat, dass in der HUD-Anzeige des Terminator T-800 (der jetzt kalifornischer Gouverneur ist) Assembler-Code von einem Apple-Programm zu finden ist



Der Zielgruppe wird auch dadurch Rechnung getragen, dass sich auf der Seite außer dem Logo der Seite (ein Y) praktisch keine bemerkbaren Grafiken befinden. Nahezu alles ist reiner Text, Fokussierung auf das Wesentliche. Wer also auf die Suche nach der etwas anderen News-Quelle

ist, vielleicht ist diese Seite etwas für sie/ihn. <http://news.ycombinator.com/>

Neues von Mandriva

Wer es bis jetzt übersehen hat, seit geraumer Zeit gibt es auf Mandrivauser.de eine neue Unterseite, welche Neuigkeiten rund um Mandriva aufbereitet.



Sie ist hinter dem lesenden Tux neben dem Mandrivauser-Logo zu finden, technisch gesehen ist es eine Wordpress-Installation, also ein Blog. Es besteht die bei Blogs übliche Möglichkeit, Nachrichten zu kommentieren, und wer wie ich zur Vergesslichkeit neigt, findet einen nützlichen RSS-Feed vor, der sich im eigenen FeedReader abonnieren lässt.

<http://www.mandrivauser.de/wordpress/>

Karikaturen

sind und waren in Zeitschriften ein beliebtes Mittel, Dinge anzusprechen, wie man es in Textform nie gewagt oder gekonnt hätte. Da immer mehr Nachrichten im Internet konsumiert werden, droht diese alte Tradition zu verschwinden, da auch der Nachwuchs an Karikaturisten ausbleibt.



Einer dieser Karikaturisten, der schon lange im Geschäft ist, heißt Klaus Stuttmann, ist mehrfach preisgekrönt und zeichnet unter anderem für die LVZ, den Tagesspiegel, den Eulenspiegel und einige mehr. Seit

geraumer Zeit hat er auch eine Homepage, auf welcher er einige seiner Arbeiten vorstellt.

Es gibt fast täglich eine neue Karikatur, wiederum durch einen RSS-Feed bekommt man auf Wunsch jede Karikatur frei Haus. Falls man wie ich auf Tageszeitungen verzichtet, muss man nicht mehr auf die tägliche Karikatur aktueller politischer Geschehnisse verzichten

<http://www.stuttmann-karikaturen.de>

Schlussbemerkung

Das soll es für diesmal auch schon wieder gewesen sein, wie üblich die Bitte, mir unentdeckte Perlen des Internets zuzuschicken, damit die nächste Ausgabe dieser Artikelreihe noch besser

und vielseitiger wird.

Vielen Dank für die Aufmerksamkeit.